

Statt Karten!

DANKSAGUNG

Es ist schmerzlich einen Menschen durch den Tod zu verlieren, doch es war uns ein Trost, in der Stunde des Abschieds so viel herzliche Anteilnahme erfahren zu dürfen.

## **Hans-Joachim Mitschke**

Herzlichen Dank sagen wir allen, die unserem Verstorbenen im Leben mit Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind, die ihre Anteilnahme und Verbundenheit auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und ihn mit uns auf seinem letzten Weg begleitet haben. Danken möchten wir besonders dem SAPV-Team (Hospiz SHA) für die Begleitung in der letzten Lebensphase, Praxis Dr. Kuhnle für die jahrelange Betreuung, der Diakonie Station Forchtenberg, Pfarrer Müller für die tröstenden Worte und dem Bestattungsinstitut Schirmmacher.

Im Namen aller Angehörigen:

**Heidi Mitschke mit Familien**

Weißbach, im Februar 2020